



**PASIÓN POR EDUCAR**



**Universidad del sureste**

**Campus Comitán**

**Medicina Humana**

**Brayan Velázquez Hernández**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grupo: "B"**

**Segundo semestre**

**Reportes Audio**

**Interculturalidad II**

Comitán de Domínguez Chiapas a 01/07/ 2022

En la relación médico paciente según Pedro Laín Entralgo nos habla del que el médico reciba con un gran placer que hay una relación entre ambos que se llama química médico paciente genera satisfacción. Al contacto con esas bellas culturas llenas de creencias y rituales y conocimientos a través de las religiones Manuel Gamio, transita en una visión desde la cual lo natural se mezcla con lo sobrenatural como el pecado con la gracia, la vida con la muerte fe a dios.

La persona cristiana que se apropia de su enfermedad transforma su dolencia en mérito y tiende a tener miedo para el hombre cristiano, su enfermedad, antes que pecado. Como una persona con una historia pasado presente y futuro no solo se puede definir concretamente físicamente si no también espiritualmente en relaciones con la naturaleza. Los indígenas chamula la comunidad, es una sola unidad e utilizando sus conceptos una sola alma. Ser una sola alma obliga a tener un pensamiento único, incapaz de aceptar la diferencia en su interior. Como la dimensión ineludible y distingue entre modernidad social y modernidad cultural. En la modernidad social se puede distinguir aspectos y transformaciones sociales. La modernidad comenzó a definirse mediante sus dimensiones estéticas se comenzó a privilegiar la multiculturalidad de las naciones estado contemporáneo. La medicina tradicional es reconocida hoy como un recurso fundamental para la salud de millones de seres humanos, un componente esencial del patrimonio tangible e intangible de las culturas del mundo, un acervo de información, recursos y prácticas para el desarrollo y el bienestar, y un factor de identidad. Los usos y costumbres en las comunidades indígenas en los altos de Chiapas como una estructura conservadora. Las comunidades de memoria más antiguas, las cuales fueron sometidas a una interculturalidad forzada durante el proceso colonial e insertadas en procesos de apropiación desigual de bienes económicos y culturales Se siguen practicando y se rigen por sistemas normativos que han evolucionado desde los tiempos pre. Coloniales conocidos como usos y costumbres.

MINUTOS DEL AUDIO 2:40